
入学おめでとう 進級おめでとう
夢や希望を新しいランドセルにいっぱいに詰めて１年生が入学しました。ご入学おめでとうござい

ます。入学式では、祝辞の「おめでとうございます。」に対してしっかりと「ありがとうございます。」

と返すことができていてびっくりしました。そして、式に出席した６年生のみなさんも、先日までの

５年生の姿から、立派な６年生の顔つきになっていて頼もしく思いました。

午後には、２～５年生が登校し、始業式を行いました。ずいぶん早くから登校し、新しい教室で目

をキラキラさせていました。特に３年生。初めて上がった２階の教室に喜びがいっぱいでしたね。ベ

ランダからの眺めや少し大きめの机に高学年になった実感があったのではないでしょうか。

各学年のよかったところを少し紹介します。

１年生：知らない先生に「おはようございます。」といえる姿、自分で靴を下足入れにそろえて入れ

る姿。保育園や幼稚園での学びがいきていました。。

２年生：新しい教室に行き、自分でランドセルをロッカーにしまっていました。黒板に貼ってあった

先生からのメッセージを自分で読んでいました。

３年生：始業式で校歌を力いっぱい歌っていました。また、式の途中キョロキョロしてしまう友達を

そっと注意する子も見られました。

４年生：帰りの会では、新しい担任の先生の話を真剣に聞いていました。新しい出会いに緊張しなが

らも、担任の先生が大切にしたいことを話したときには、「頑張ろう」という表情になって

いました。

５年生：登校時には、さっそく下足箱の見慣れないスペースに気づき、「転校生？」とワクワクして

いました。終業式後に教室に戻ると、新しい２人の仲間をやさしく受け入れる姿がありまし

た。

６年生：一番驚いたのはお弁当の時間でした。先生がいなくても、教室で整然とお弁当を食べる姿に

最上級生としての落ち着きと学校生活への自信を感じました。翌日の掃除では、職員室に来

たメンバーが「時間が足りない！先生、掃除の時間増やせないの？」と言っていました。ど

（入学式の日の教室掲示） どこまで掃除するのか、高い目標を持っていました。
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新任職員紹介 初めまして。よろしくお願いします。

市川 英臣 長野市立長沼小学校より。第８代望月小学校長です。

田丸 秀樹 小諸市立東小学校より。２年１組担任です。

増田 雄樹 駒ヶ根市立赤穂小学校より。４年１組担任です。

羽田 勇輝 東御市立和小学校より。６年２組担任です。

滝澤 梨央 新規卒業。３年２組担任です。

市川 浩美 佐久市立佐久平浅間小学校より。初任者研修コーディネーターです。

塩川 貫太 小諸市立水明小学校より。体育専科。高学年の体育を担当します。

橋本 朱羽 佐久市立佐久平浅間小学校より。事務室の先生です。

荻原 貴子 新規採用。学力向上支援員として国語の授業を担当します。

乙野 渉 佐久市立岩村田小学校より。用務員として勤務します。

川口 悦子 佐久市立東小学校より。特別支援教育支援員です。

熊谷 富子 新規採用。特別支援教育支援員です。

１学期始業式 校長先生のお話
みなさんこんにちは。校長先生の自己紹介をします。私は、

この望月小学校に来る前は、長野市の長沼小学校で校長先生

をしていました。リンゴ畑の中にあるのどかな小学校でした

が、５年前の台風で、千曲川の堤防が決壊してリンゴ畑が水

に浸かってしまいました。校舎も１階が水に浸かり、勉強す

るところがなくなってしましました。

しかし、地域の皆さんで頑張って協力して、努力して努力して

ここまで復興して、またリンゴができるようになりました。３年

かかりました。小学校の校舎も新しくして、小学生の皆さんがま

た安心して勉強できるようになりました。

皆さんに大切にして欲しいことが３つあります。

ひとつめは「交通安全」です。道路を歩いているときはもちろ

ん、学校の中でも、廊下を走っている人はいないですか？ぶつか

ってケガをしてしまうことがあります。安全を大切にしてくださ

い。

ふたつめは、「ごめんなさい」を大切にして欲しいです。友達

同士、ケンカをするのは当たり前です。でも、ごめん言えずに学

校がイヤになってしまうのは嫌ですね。「ごめんなさい」を大切

にしましょう。

みっつめは、「疑問」を大切にしてほしいということです。学

習に中で感じる「なぜだろう？」を大切にして解決するための学

習を深めて行ってほしいです。

この望月小学校では３つの木を育てているんですよね。３つの

木とはどんな木でしょう？つぶやいてごらん。誰か発表してくれ

るかな？名前がまだわからなくてすみません、白いシャツの男の子、お願いします。

「５年１組、 です。汗をかく木、学び合いの木、思いやりの木、です。」

その通りですね。今年も引き続き、こんな木をみんなには育ててもらいたいです。以上で校長先生の

話を終わります。

１ あんぜんを大切に

３ ぎもんを大切に

２ ごめんなさいを大切に

学び合いの木 思いやりの木 汗をかく木

３つの木を育てよう！




